


[www.uptc.edu.co](http://www.uptc.edu.co)

## Producción audiovisual de la UPTC, nuevamente nominada a los premios India Catalina

Por sexta vez, la UPTC es nominada a los premios India Catalina en su versión número 31, con los trabajos audiovisuales "Ganándole al olvido" y "Tejidos de Melancolía", realizados por el grupo de profesionales de la Oficina de Edumedios, dentro de la categoría Mejor Producción Universitaria. Compite contra productos como: "Contraseña": Medellín se Pinta de Convivencia", del Instituto Tecnológico Metropolitano; "Desde la calle" de la Institución Universitaria Politécnico Gran Colombiano, y "Vivir en la Música", de la Universidad Nacional de Colombia, Sede Medellín. La ceremonia de premiación se llevará a cabo el próximo 14 de marzo, en Cartagena de Indias.



## Empieza estructuración del Plan de Desarrollo 2015-2018



Con la presencia de los honorables miembros de los Consejos Superior y Académico, y directivos de la Universidad, se dio inicio a la estructuración del Plan de Desarrollo 2015-2018 y el ajuste del Plan Maestro el cual se proyectará hasta el año 2026. Este ejercicio se adelantará con otros sectores del Departamento para que también contribuyan en esta tarea que busca lo mejor para la Institución en este cuatrienio.

## Rector y Decano de Ingeniería invitados por CPITVC

El Consejo Profesional de Ingeniería de Transporte y Vías de Colombia y la Asociación Colombiana del mismo gremio hicieron un reconocimiento al actual Rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez por la gestión adelantada durante estos cuatro años y le brindaron su apoyo para el cumplimiento de sus funciones como máxima autoridad de esta Institución. En la reunión estuvieron presentes, los presidentes del CPITVC, Guillermo Villamarín; de la ACIT, Manuel Arias Molano; el director del IDU, William Fernando Camargo y la presidente de la Sociedad Colombiana de Ingenieros, Diana María Espinosa, entre otras personalidades.



## Cambios en directivos académicos de la Universidad

Daniel Humberto Cárdenas Guevara, asumió como Decano encargado de la Facultad de Ingeniería; como director del CIFAS-Sogamoso: Jaime Alberto García Sierra; director de la Licenciatura en Tecnología de la Facultad Seccional Duitama: Heriberto Augusto Pinto Linares; directora Escuela de Física, Judith Helena Ojeda Silva; director de Ingeniería Civil, Gonzalo Riaño Salamanca y director de la Escuela de Posgrados de Ciencias Agropecuarias, Luis Miguel Borrás Sandoval.

## UPTC Sogamoso marchó exigiendo liberación de su egresado

Las directivas de la UPTC, en cabeza del rector Gustavo Álvarez, lamentan y rechazan la retención del egresado en el año 2011, del programa de Ingeniería Geológica, de la Facultad Seccional Sogamoso de la UPTC, GERMÁN EDUARDO AYALA MONTOYA y sus tres compañeros. Con una marcha por las calles de la ciudad, la familia upetecista rechazó el secuestro y se solidarizó con las familias de estos profesionales privados de su libertad.



## Se abren los Chats de Participación Ciudadana

Con el fin de permitir a la ciudadanía en general conocer directamente los procesos de la Institución, las directivas de la UPTC abrieron esta semana los Chats de Participación Ciudadana, para que a través de este canal de comunicación, los interesados pregunten sobre los diferentes temas propuestos. El cronograma es el siguiente: **Marzo 4:** Sistemas de Información; **Marzo 11:** Extensión e Investigación y **Marzo 18:** Academia.

El Chat estará abierto en el link de Rendición de Cuentas, en [www.uptc.edu.co](http://www.uptc.edu.co), las fechas establecidas, de 10:00 a.m. a 12m. El informe de Rendición de Cuentas se presentará el 27 de marzo, a las 10:00 a.m., en el Paraninfo de la UPTC.

## Nuevos miembros del Consejo Académico

En la pasada sesión del Consejo Académico de la UPTC se les dio la bienvenida a los decanos de las Facultades de Ciencias de la Educación y Seccional Sogamoso, Olga Najar Sánchez y Luis Alejandro Fonseca Páez, como representantes de las directivas académicas por la Sede Central y las Seccionales, ante este órgano institucional.



## Junta Directiva de ASFAMEVEZ sesionó en la UPTC



La UPTC fue sede de la Junta Directiva de la Asociación de Facultades de Medicina Veterinaria y Zootecnia, ASFAMEVEZ, de la cual forma parte la Universidad. Los decanos de las Universidades Nacional, de Antioquia, Juan de Castellanos, del Tolima y de La Salle exaltaron el crecimiento y desarrollo de esta Universidad e hicieron un reconocimiento a la Clínica Veterinaria.

## Feria del libro en la UPTC

La Biblioteca Central Jorge Palacios Preciado, llevó a cabo la "Feria del Libro", donde se dieron cita 22 editoriales y distribuidores, con el fin de que la comunidad académica, en especial los docentes hicieran la solicitud de sus recursos bibliográficos para la adquisición del año 2015. Esta actividad se realizó en el auditorio Clímaco Hernández y en la biblioteca de la Facultad de Ciencias de la Salud.



## Abiertas convocatorias de la DIN para el 2015

Dirigida a grupos de investigación avalados por la UPTC para la convocatoria Colciencias 693 de 2014, deben estar a Paz y Salvo por todo concepto ante la Dirección de Investigaciones al cierre de cada convocatoria DIN 2015.

Convocatorias abiertas hasta el 12 de marzo: Proyectos de Capital Semilla, de Sostenibilidad a Grupos de Investigación, Externos Regionales, de Innovación Social, de apoyo a estudiantes de Maestrías y Doctorados, de intervención de áreas estratégicas, asignación de espacios físicos para grupos de investigación.

Hasta el 31 de marzo: Estímulo económico por productividad resultados de proyectos de investigación.

Hasta el 10 de abril: Publicación de libros resultado de procesos de investigación.

boletín interno  
desde la